
Protokoll: 

RM Thieltges stellt die Anfrage der FDP Fraktion vor. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass beim Bau des neuen Koblenzer Hallenbades keine Fördermittel des 

Bundes oder Landes fließen. Das Dezernat nehme die Anfrage jedoch zum Anlass, Möglichkeiten einer 

Umsetzung von Kunst am Bau zu prüfen und in einer der kommenden Ausschusssitzungen darüber zu 

informieren. Bei der Bäder GmbH befände sich derzeit in Prüfung, ob eine Anbringung der Arabeske 

am Hallenbad möglich ist. 

 

RM Naumann zeigt sich begeistert von dem Vorschlag und kündigt eine Prüfung seitens der Bäder 

GmbH an.  

 

RM Thieltges beantrag eine Vertagung des Antrages zur nächsten Sitzung. 

 


